令和元年度学 校報



かたくり

仙北市立西明寺小学校

2020. 1. 30

No. 24

< ~

教育目標 ~ 夢ふくらませ 心かがやく ~

暖冬で日常生活は雪の苦労が少ないのですが、雪不足による諸行事への深刻な影響や新型コロナウィルスの感染等に関する報道が続き、不安が募る日々をお過ごしのことと思います。

さて、本校では24日(金)の1~3年生のスキー教室も諸条件に恵まれ、予定通り実施できました。今回もたくさんのご家族の皆様のご協力のおかげで、怪我なく、笑顔溢れる一日を過ごすことができましたことに心より感謝申し上げます。

冬時の避難訓練を実施しました

29日(水)に火災を想定した避難訓練を実施しました。当初は西木公民館前庭に避難する計画でしたが、生憎の雨天のため、夏の避難訓練時の内容に、更に「コートを着る」「くつを持つ」ことを加え、校内の防火扉を通ることに限定して実施しました。全員避難



完了まで約5分。全員真剣に訓練に臨み、西木消防署員の方々のお話もしっかりと聞くことができました。写真のように、防火扉を通る時には、次の人のことを心配している様子も見られ、子どもたちの優しさを感じました。ところで災害はいつ起こるか予測できないというのが現実です。「もしも・・・」の時にだいじょうぶだろうかと、今日の訓練で気がついたことがあります。ご家庭で今一度お子さんの身の回りをご確認いただければと思います。



- 登校時にコートを着ていない子について
- →車での登下校 の影響または暖冬の影響か。しかし、いつ 何があるかわからないので、万一に備え、防寒着は必要かと 思われます。低学年は、素早く着る練習も必要。手袋や帽子 などの管理はいつでも自分でできるようにしたい。
- ○自分の持ち物を自分で持つことについて
- →普段からバック等の<u>学習用具は自分で管理する習慣</u>をつけたい。

お願いとお知らせ

- モーグルのワールドカップの関係もあり、2月22日(土)を全校出校日としています。 この日は、ワールドカップ実施の可否にかかわらず、予定通り登校日といたします。下校 時刻やスクールバスの運行についての詳細は、後日別文書にてお知らせします。なお、お 弁当持参日となります。
- 冬はインフルエンザ等の感染症に罹患するお子さんが多くなる時期。**少しでも体調不良が見られる場合は、無理をして登校させず、速やかに医療機関を受診**してくださるようお願いいたします。

くりつこたちの活躍 ~ 1月 の 続 編

【絵画】第38回全国児童画コンクール 主催:毎日新聞社・日本児童画振興会

全国応募総数55万4410枚のうち、グランマート・タカヤナギに応募した5162枚 の作品の中から、優秀賞15点、入選85点が選ばれました。本校からは次の2人のお子さ んが選ばれました。校内に展示していますので、ご覧ください。

〇優秀賞 H.Sさん

〇入選 S.Rさん





【標語】「非行防止・健全育成標語」コンクール 主催:仙北地区少年保護育成委員会 〇小学校の部 優良賞 S.Hさん

「気がついて 心の信号 点滅中」

【テニススポ少】 秋田県ソフトテニス連盟

〇令和元年度 ランキング賞 小学校女子10位 S.Kさん

下学年スキー教室より





閉講式では感想発表も司会役 もがんばった3年生



はじめてのスキー教室の 1年生の感想発表



上達しました



「みんなでがんばるぞ~」と記念撮影

